

**EFEK ANTIDIARE EKSTRAK ETANOL KULIT
BUAH DELIMA PUTIH (*Punica granatum L.*)
TERHADAP MENCIT SWISS WEBSTER JANTAN
YANG DIINDUKSI *OLEUM RICINI***

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ilmiah ini Dibuat Sebagai Salah
Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**FEREN NATHANIA SENDJAJA
1710059**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS MARANATHA
BANDUNG
2020**

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkah dan karunia-Nya sehingga Karya Tulis Ilmiah ini dapat diselesaikan tepat pada waktunya. Karya Tulis ini dibuat sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked).

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih serta penghargaan yang sebesar-besarnya kepada:

1. Dr. Sugiarto Puradisastra., dr., M.Kes. selaku dosen pembimbing utama yang telah memberikan bimbingan, pengarahan, perhatian, dukungan moral, dan pengertian dengan penuh kesabaran selama penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
2. Jo Suherman., dr., MS., AIF. selaku dosen pembimbing pendamping yang telah membimbing, mengarahkan, dan memberikan dorongan dan nasehat kepada penulis dengan penuh kesabaran dan perhatian selama penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
3. Teman-teman penulis, Owen Nathanael, Grace, Sharfina, Danti, Laras, Jansen, Retno, Caca, Berlin, Pa Chris dan Bu Nunung. Terima kasih telah membantu untuk kelancaran penelitian dan memberikan dukungan baik transportasi, moral, dan inspirasi dalam menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.
4. Kedua Orang Tua yang tersayang terima kasih atas dukungan baik moral dan doa sehingga Karya Tulis Ilmiah ini dapat terselesaikan.
5. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberikan doa, semangat, dukungan, dan dorongan kepada penulis selama penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.

Semoga Tuhan Yang Maha Esa melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada semua pihak yang telah membantu dan memberikan dukungan kepada penulis sehingga Karya Tulis Ilmiah ini dapat diselesaikan.

Akhir kata, dengan menyadari segala keterbatasan, penulis berharap agar karya Tulis Ilmiah ini dapat berguna bagi masyarakat dan seluruh pihak yang membutuhkan.

Bandung, Desember 2020

Feren Nathania Sendjaja

